

牛川地区地元説明会

日時:平成29年6月27日 19時～ 場所:豊城地区市民館

参加者数:22名

主なご意見:

- ・早期に事業(小堤整備)を進めて欲しい。



下条地区地元説明会

日時:平成29年6月29日 19時～ 場所:暮川集会場

参加者数:24名

主なご意見:

- ・小堤の整備による他の地区への治水上の影響も考慮して欲しい。
- ・早期に事業(小堤整備)を進めて欲しい。



三上地区地元説明会

日時:平成29年7月3日 19時～ 場所:三上地区市民館

参加者数:20名

主なご意見:

- ・防災情報のポータルサイトでは、上流の水位も確認できるようにして欲しい。
- ・回転灯の設置箇所を増やして欲しい。
- ・小堤の整備による対岸への影響も考慮して欲しい。
- ・スピード感を持って小堤整備を早く進めて欲しい。



賀茂地区地元説明会

日時:平成29年7月24日 19時～ 場所:豊橋市立賀茂小学校

参加者数:40名

主なご意見:

- ・農機具等の避難場所となる高台を設置して欲しい。
- ・防災情報のポータルサイトで干潮、満潮の情報やダム放流の情報も確認できるようにして欲しい
- ・早期に小堤の設置をして欲しい。
- ・小堤の状態で災害が発生したら管理瑕疵になるのではないかな。



金沢地区地元説明会

日時:平成29年7月25日 19時～ 場所:金沢構造改善センター

参加者数:22名

主なご意見:

- ・右岸の霞堤は締め切っているが左岸は霞堤として残されており不平等
- ・早急に本堤により締め切ってもらいたい。それまでの期間は、浸水被害が生じた場合には補償をもらいたい。
- ・カメラの整備や避難に関する情報について、整備が完了したことを広く周知されるように情報提供をして欲しい。



牛川地区第3回作業部会

日時:平成29年4月21日 15時～ 場所:豊橋市役所

参加者数:地区代表者3名

主なご意見:

- ①近年は局地的豪雨が多いので霞堤内の水を排水する排水ポンプの設置も考えて欲しい。
- ②霞堤内にある施設や事業者、居住者には浸水の情報が周知されるようにして欲しい。

下条地区第3回作業部会

日時:平成29年4月26日 10時～ 場所:豊橋市役所

参加者数:地区代表者2名

主なご意見:

- ①土地区画整備と神田川の改修は一緒にやって頂きたい。
- ②地域の人ではパソコンやスマホを持っていない人も多いので、他の伝達方法手段も必要である。

三上地区第3回作業部会

日時:平成29年4月24日 19時～ 場所:三上7区集会所

参加者数:地区代表者6名

主なご意見:

- ①回転灯の設置箇所を増やして欲しい。電光掲示板の設置や通行止めにするのも必要ではないか。
- ②地区の防災無線による放送が聞こえにくい場所がある。
- ③三上橋付近の流木を撤去してもらいたい。
- ④現状よりも治水安全度が悪くなることが無いようにしてもらいたい。
- ⑤東三河環状線で新設される橋梁の橋脚による影響も考慮して欲しい。
- ⑥小堤整備までの間に浸水被害があったら補償してもらいたい。
- ⑦スピード感を持って工事を少しでも早く進めて欲しい。

賀茂地区第3回作業部会

日時:平成29年4月26日 15時～ 場所:豊橋市役所

参加者数:地区代表者4名

主なご意見:

- ①用地だけでなく工事も同時着手となるようにして欲しい。
- ②小堤により勢いよく越流するようになっては困る。越流した洪水の排水を検討して欲しい。
- ③早く小堤を設置してもらいたい。
- ④PCでは水位の情報等を自分で取りにいけない人もいますので、そういう人への対応も考えて欲しい。

金沢地区第3回作業部会

日時:平成29年4月25日 17時～ 場所:金沢構造改善センター

参加者数:地区代表者6名

主なご意見:

- ①右岸の霞堤が締め切られて左岸が霞堤として残されているのは不平等である。
- ②設楽ダム以外にダムを造ることができる流域はない。本堤での締め切りはできないのではないか。
- ③霞堤を文化遺産として残すのはやめてもらいたい。
- ④暫定的に小堤ということであれば、本堤までの間は補償をもらいたい。
- ⑤昭和44年の破堤から50年が経過する。当時の事を風化させたくない。後生に引き継いでいきたい。